

17. März 2015
1 von 1

Bewerbung Kulturhauptstadt Europas 2025

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.17.1578 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie ist die Zeitschiene, für die von Oberbürgermeister Hilgen beim Neujahrsempfang 2015 angeregte Bewerbung Kassels als Kulturhauptstadt Europas 2025?
2. Welche finanziellen Investitionen sind für das Bewerbungsverfahren notwendig und wie sehen deren Finanzierungsmöglichkeiten aus?
3. Gab es über die Idee einer Bewerbung bereits Gespräche mit dem Land Hessen, wenn die Stadt diese Bewerbung ja stark auf die Neuordnung der Museumslandschaft ausrichtet?
4. Welche Schritte wird der Magistrat als nächstes unternehmen?

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch die Anfrage für erledigt.

Ruth Fürsch
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin